

EL PARQUE MISTERIOSO

1. EL VIAJE Y EL HOTEL

Pablo y Alba son dos hermanos que un día se fueron de viaje con sus padres a Alemania, un viaje sin un destino. Por el camino fueron contando historias de aventuras. Cuando llegaron se pasaron todo el día de acá para allá. La pasaron tan bien que no se dieron cuenta que ya había llegado la noche y ya estaban muy cansados así que decidieron buscar hotel para poder hospedarse pero casi todos estaban ocupados excepto uno que estaba frente a un parque abandonado. El hotel parecía algo viejo y descuidado el cual escondía una historia. Se decía que en el parque que había frente al hotel había muerto una niña de manera muy brutal y que no había conseguido paz en este mundo debido a esto seguía rondando por esos lugares. La familia sin saberlo se hospeda en aquel hotel.

2. EL DIA DE LA VUELTA A CASA

Al día siguiente Pablo no había descansado en toda la noche Alba se da cuenta que su hermano había cambiado mucho en su forma de ser, pues lo nota callado y aislado de ellos, piensa que algo le ha podido pasar. Después de eso ambos fueron al parque en el que se escucha una voz que le decía: “¡Ayudadme! ¡Ayudadme, por favor!” Pablo se sorprende y se asusta mucho, entonces empieza a gritar y huye de ese lugar, Alba también se asusta y sale corriendo y gritando detrás de Pablo. En sus caras se reflejaba el miedo. Al llegar al hotel donde ellos y su familia se hospedaban no les dijeron nada a nadie de lo que les había pasado, sus padres los notaban raros pero cuando les preguntaban que les pasaba decían que nada, aunque se notaba algo raro en ellos. Aquel día volvieron a casa y sin decir nada de lo ocurrido a sus padres y paso mucho tiempo hasta que borraron de sus mentes aquellas voces.

3. CON EL PASO DEL TIEMPO...

Pasaron los años y ellos Pablo y Alba, ya como adolescentes no lograron olvidar en ese suceso y decidieron enfrentar su miedo; así que regresaron al lugar, después de algunos años donde todo empezó. Cuando estuvieron allí oyeron la misma voz de hace tiempo, aquella voz tenebrosa de una chica que decía: “¡Ayudadme! ¡Ayudadme, por favor!”.

EL PARQUE MISTERIOSO

Ellos por curiosidad se acercaron más y más cada vez para averiguar de dónde provenía aquella voz y notaron que provenía de una casita de muñecas, así que decidieron entrar, Pablo y Alba se cogieron de la mano y se adentraron en la casita de muñecas. Vieron a la chica que les pedía ayuda, pero esta vez ya no los quería pues con el pasar de los años les tomó odio a aquellos niños que nunca quisieron ayudarla y ella sólo quería llevárselos... Pablo y Alba no podían creer lo que sus ojos veían, temblaban del miedo y pensaron en salir huyendo de ese lugar, sabían que algo malo les podía pasar.

4. LA VENGANZA

Pablo y Alba al darse cuenta de las intenciones de la chica empezaron a correr pero no pudieron pues era demasiado tarde y ya estaban atrapados. No encontraban la forma de escapar de aquella casita de muñecas. Pablo y Alba jamás regresaron a su casa. Ahora son ellos Pablo y Alba, quienes piden ayuda en aquel parque abandonado.

5. LA BUSQUEDA DE LOS DOS HERMANOS

Más tarde, después de unos días los padres de ambos, Pablo y Alba, al notar su ausencia decidieron ir a buscarles pues se imaginaban que algo malo y muy raro, tal vez algo sobrenatural podría haberles pasado a sus hijos. Pasaron mucho tiempo buscándoles sin saber nada de ellos. Sus padres, fueron al parque y oyeron las voces de Pablo y Alba, los padres que estaban muy preocupados, van corriendo a averiguar el paradero de sus hijos. Escucharon que sus voces provenían de una casita de muñecas y fueron allí a buscarlos. Al llegar a la casita de muñecas, abren la puerta y, Pablo y Alba salieron corriendo para escapar de ese lugar y abrazar a sus padres, ya que llevaban mucho tiempo sin verlos.

6. REGRESO A CASA

Después, Pablo y Alba volvieron a casa junto a sus padres y nunca jamás volvieron a entrar en una casita de muñecas. Pasaron los años y todos se olvidaron de las vacaciones en Alemania de aquellos días pero ese suceso no impidió que fueran a Francia de vacaciones a ver los museos y monumentos importantes. Después de aquellos días pasaron toda su vida sin preocuparse de nada que no fuera su felicidad. FIN